

N'ayons pas peur !

Dans la liturgie d'aujourd'hui, on raconte l'épisode de la tempête apaisée par Jésus. La barque sur laquelle les disciples sont en train de traverser le lac est assaillie par le vent et par les vagues et ces derniers craignent de faire naufrage. Jésus est avec eux sur la barque, mais il est à l'arrière sur un oreiller et il dort. Les disciples, effrayés, crient vers lui : « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? ».

Et très souvent, nous aussi, assaillis par les épreuves de la vie, nous avons crié vers le Seigneur: « Pourquoi est-ce que tu restes silencieux et que tu ne fais rien pour moi ? ». Surtout quand nous avons l'impression de couler, parce que l'amour ou le projet dans lequel nous avons placés de grands espoirs s'effondre; ou quand nous sommes à la merci des vagues insistantes de l'angoisse; ou quand nous nous sentons submergés par des problèmes ou perdus au milieu de la mer de la vie, sans route et sans port. Ou bien encore, dans les moments où nous manque la force pour avancer, parce que nous n'avons pas de travail ou qu'un diagnostic inattendu nous fait trembler pour notre santé ou pour celle d'une personne chère. Il y a de nombreux moments où nous nous sentons dans la tempête, ou nous nous sentons presque finis. [...]

Jésus, prié par ses disciples, calme le vent et les vagues. Et il leur pose une question, qui nous concerne nous aussi : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi ? ». Les disciples s'étaient fait prendre par la peur, parce qu'ils fixaient les vagues plutôt que regarder Jésus. Et la peur nous conduit à regarder les difficultés, les problèmes graves plutôt qu' à regarder le Seigneur, qui dort souvent. Pour nous aussi il en est ainsi: combien de fois restons-nous à fixer les problèmes plutôt que d'aller vers le Seigneur et déverser en Lui nos soucis ! Combien de fois laissons-nous le Seigneur dans un coin, au fond de la barque de la vie, pour le réveiller seulement au moment du besoin! Demandons aujourd'hui la grâce d'une foi qui ne se lasse pas de chercher le Seigneur, de frapper à la porte de son Cœur.

Que la Vierge Marie, qui dans sa vie n'a jamais cessé de faire confiance à Dieu, réveille en nous le besoin vital de nous confier à Lui tous les jours.

Inscriptions 2024-2025

Les inscriptions à l'éveil à la Foi, au catéchisme et à l'aumônerie pour 2024-2025 seront bientôt ouvertes et accessibles sur le site de la paroisse : www.paroissemontesson.fr/enfants_et_jeunes/

Veillée de prière pour les vocations

Le service des vocations et la paroisse Saint-Symphorien de Versailles proposent une veillée de prière, louanges, témoignages, intercessions et adoration en présence des trois séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la Cathédrale Saint-Louis le 30 juin. La veillée se tiendra le vendredi 28 juin à 20h45 à l'église Saint-Symphorien de Versailles. Familles, enfants, étudiants, jeunes pros... vous y êtes tous bienvenus !

Pèlerinage à Notre Dame de la Mer le 15 août

Comme chaque année, le diocèse de Versailles organise un pèlerinage à Notre-Dame de la Mer (sanctuaire situé dans le groupement paroissial de Bonnières-Rosny). Une journée pour fêter, honorer et vénérer Marie notre Mère au cœur de l'été. Inscription : Dominique Larricq 01 30 97 67 60 / pelerinages@catholique78.fr

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de M. Gérard Clinquart dont les obsèques ont été célébrées vendredi 21 juin.

Agenda du 24 au 30 juin

Pas de messes du Ma 25 au Ve 28, pas de permanence les Me 26 et Sa 29.

Ma 25	Obsèques de M. Didier Brard	10h00
Me 26	Pas de permanence	
Je 27	Obsèques de Mme Prazeres Ramos	9h45
Ve 28	Obsèques de Mme Irène Baudri	10h30
	Veillée de prière pour les vocations (à Versailles)	20h45
Dim 30	Baptêmes d'Alexielle Frébet et de Raphaël Noé	11h30
	Ordinations sacerdotales (cathédrale Saint Louis)	15h30